

町民が安心安全に生活できる道路管理について

受付日：令和6年9月30日

回答日：令和6年10月4日

【ご意見の内容】

町民が安全で快適に過ごせるように気づきが必要と思う。もっと環境に目を向けてほしい。県道国道では、県職員が毎日見回っているが、町道はどうですか。

西田農道を通して不快に思うこと。

- ・外灯が伸びすぎた木で隠れている。
- ・歩道も垂れ下がった木々と伸びすぎた草木で通れる状態ではない。一応通学路として使用している子もいる。駅伝練習が始まる前までに何とかして欲しい。
- ・両サイドの木々や草、特に竹が道路を狭くしている。竹は道路に飛び出ており、車が傷つくことも度々ある。特に積雪時に影響が大きい。

西田から今津に通じる道路をかき上げし安全な道路にできないか。いろんな事、所に気づきの持てる職員、町長、議員が欲しい。

【回答】

まずはじめに西田農道の管理についてでございますが、毎年、7～8月頃に除草業務を実施しておりますが、ご提案をいただきましたとおり9月末現在、木々や竹等が繁茂している状況を確認しております。

当農道が中学校の通学路であるため、生徒が安心安全に通学できるよう、早期に除草業務を発注し、歩道部に関しましては駅伝練習までのご対応とさせていただきたいと考えております。

また、車道部、街灯に係る部分におきましても再度現場をよく確認したうえで、支障となる雑木、竹等の伐採を降雪期までのご対応とさせていただきたいと考えております。若林様には、ご迷惑とご心配をおかけしているところではございますが、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

つづいて、西田から今津に通じる道路の冠水対策について回答いたします。本道路につきましては、島根県管理の道路であるため、所管する島根県隠岐支庁県土整備局に照会を行い、下記のとおり回答がありましたのでお知らせいたします。

【島根県隠岐支庁県土整備局からの回答】10月4日回答

ご指摘の箇所は、旧磯郵便局周辺の（主）隠岐空港線と推察されます。

ご指摘の主旨は当該箇所が高潮や台風等の影響で浸水することへの対応を求めたものと思われませんが、現在その箇所において道路改良事業を計画しており、浸水への対応を含めた

道路計画を検討してまいります。

最後に、町が管理する道路全般の安心安全な環境づくりについてでございます。本町においては、管理する町道につきまして、4カ月に1回、幹線町道のパトロールを実施しているところでございます。

今後、いただきましたご提案もふまえつつ、安全な交通の確保を念頭に、適切に管理してまいりたいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。